
Thema Wasserqualität in Fürth

Im Umweltausschuß hat die durch die Grünen beantragte Klärung bestätigt, dass unser 
Trinkwasser sehr gut ist ! Besser als die meisten teuren Mineralwässer.
Wir meinen, dass mit diesem Antrag nach der Erbse gesucht wird, auf der die Prinzessin 
liegt.
Außerdem helfen Momentaufnahmen wenig. Wir haben deswegen beantragt, eine 
Langzeit-Dokumentation der Entwicklung der Konzentration dieser problematischen 
Substanzen zu beginnen. Auch wenn zur Zeit kein Problem vorliegt, ist zu erwarten, dass es 
sich entwickelt.
Noch wichtiger erscheint uns, die Ursache der problematischen Stoffe zu bekämpfen. Diese 
liegt in den Abwässern. 
In sofern stellen wir die Frage, ob es bei der Infra / StEF technische und ökonomische 
Daten gibt zu Installation von UV- oder Ozonanlagen ect. in der Kläranlage?
Mehr Sorgen als über die zitierten problematischen Stoffe haben wir wegen der möglichen 
steigenden Nitratbelastung des Trinkwassers als Folge von Biogasanlagen und Düngung. 
Auch hier liegt wahrscheinlich jetzt noch kein Problem vor, es ist ebenfalls zu erwarten, 
dass sich eines entwickelt.
Ebenso beunruhigt uns Verunreinigungen in Altbauwohnungen durch schadhafte oder 
veraltete Rohrleitungen. 

Die Frage für uns ist, welche Pläne es in Bezug auf diese Punkte gibt.

Uns wurde berichtet, dass eine entsprechende Anlage geplant ist und wahrscheinlich schon 
im nächsten Jahr ein Bericht über unser Trinkwasser dem Stadtrat vorgelegt werden kann.
-- 
Wir bleiben am Ball. 

 


